

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Consistorio pone en valor las zonas verdes con nuevas veredas y más mobiliario urbano

Acondiciona el Prado de la Vega y el acceso a la Vía Verde de la Plata como principales espacio de ocio y recreo para la población

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada se encuentra estos días realizando mejoras en las principales zonas de recreo del municipio, como son el Prado de la Vega y la Vía Verde que une Carbajosa con Alba de Tormes, con el fin de que los vecinos disfruten todavía más este verano de estos espacios de ocio de uso público.

De esta manera, las actuaciones realizadas en el Prado de la Vega se han centrado en la instalación de cinco mesas más de recreo en el espacio destinado a merendero, con sus correspondientes bancos, con el objetivo de que los vecinos puedan acudir y disfrutar de esta zona verde sin necesidad de tener que llevar el mobiliario de campo.

Además, el Ayuntamiento está finalizando ya las obras de acondicionamiento del camino de acceso a la Vía Verde desde el Puente de los Requesenes, una infraestructura decimonónica situada en las proximidades del Parque Botánico y los huertos familiares, que dan continuidad al gran pulmón verde de la localidad.

De esta forma, los viandantes y ciclistas tendrán más fácil el acceso al camino natural que une Carbajosa y Alba de Tormes a través de esta zona del municipio, situada también en las cercanías del carril bici que atraviesa La Vereda de Carbajosa, vía principal que enlaza las urbanizaciones del municipio con el casco urbano.

Esta obra, en la que el Ayuntamiento de Carbajosa ha invertido 9.000 euros, consiste en el saneado del firme con termina-



Los operarios instalan las mesas de pic-nic en el Prado de la Vega. | EÑE

El objetivo es mejorar estas zonas con los recursos que faciliten a los vecinos disfrutar de su tiempo de ocio

ción de zahorra. Una inversión que no supone una gran cantidad, pero que es importante por la mejora que suponen los trabajos realizados, como asegura el alcalde, Pedro Samuel Martín.

Con estas actuaciones se pretende poner en valor este entorno natural de Carbajosa, al mismo tiempo que se facilita a los vecinos disfrutar de la Vía Verde que utiliza el antiguo trazado ferroviario de la Ruta de la Plata y que atraviesa los 22 kilómetros que unen los municipios de Calvarrasa de Arriba, Arapiles, Terradillos y Alba de Tormes.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Los organizadores y participantes en la 'Noche Mágica'. | EÑE

# 'Una noche mágica' fusionará música, moda y gastronomía de la mano de Fely Campo

EÑE | SANTA MARTA

La localidad santamartina acogerá mañana por la tarde la novedosa actividad 'Una noche mágica', que será, como afirma el alcalde, David Mingo, "un evento único, nunca visto en España, en el que se unirán varias artes como son música, moda, gastronomía, fotografía y literatura" y contribuirá a que "Santa Marta tenga el realce que debe tener como primer municipio de la provincia" y la Escuela Municipal de Hostelería es un ejemplo y "referente regional".

La edil de Formación,

Chabela de la Torre, insiste en que la Escuela de Hostelería se convertirá en una fusión de sabores, tejidos, texturas e imágenes. Un "combinado único" de la mano de la diseñadora salmantina Fely Campo, con diez modelos que se complementarán con las diez tapas elaboradas por cocineros de la Escuela, para disfrutar de este "trabajo artístico y una noche para los sentidos", en la que las notas de los alumnos de la Escuela Municipal de Música y los textos de Juan Figueroa también se fundirán en el ambiente.

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# La Biblioteca Municipal 'libera' los primeros cien libros para las vacaciones

La Biblioteca Municipal de Villamayor de Armuña ha preparado ya el primer lote de 100 libros para 'liberar' en vacaciones. Una actividad que consiste en dejar libros en lugares públicos para que los recojan otros lectores, que después volverán a hacer lo mismo; liberar libros para que sean encontrados por otras personas y que los lean. Una práctica sin límite ni fronteras, que puede llegar lo más lejos posible. A cambio, desde la biblioteca se pide a los usuarios que participen en la actividad que envíen una foto de la liberación del libro en el lugar en el que se deja y el nombre de la persona que lo libera para compartirlo con los demás. | EÑE

## ■ CABRERIZOS

# Berta Pallares cede su fondo bibliográfico con más de 5.000 libros al Ayuntamiento

EÑE | CABRERIZOS

La alcaldesa de Cabrerizos, Lourdes Villoria, junto a la filóloga y mecenas de la Biblioteca Municipal, Berta Pallares, firmaron ayer el convenio de cesión al Ayuntamiento de los 5.466 libros que hasta ahora desde hace 14 años ha donado al Consistorio en una decena de entregas.

De esta manera, "culmina el proceso para que todo lo que ha

ido donando siga avanzando y completando", afirma Villoria.

Por su parte, Berta Pallares asegura sentirse "feliz y satisfecha" de haber iniciado esta relación con Cabrerizos y dejarle su legado. "Estoy muy contenta de que el fondo esté donde está, porque lo importante es que los libros sean útiles para los demás. Leer es bueno y aquí se valoran las palabras cultura y libro".



Berta Pallares firma el convenio junto a la alcaldesa y el secretario. | EÑE

**PAVIMENTOS**  
SANTA MARTA

TARIMAS • PARQUÉS  
RODAPIÉS  
LIJADOS • BARNIZADOS  
PUERTAS • ARMARIOS

Carretera Nuevo Naharros, 33  
Tfnos. 923 13 01 83 - 680 40 43 24  
SANTA MARTA DE TORMES

**ALCER**  
SALAMANCA

Tus órganos  
salvan vidas.

Av. de Italia 8 1º Ofic. 6  
Teléfono 923 257 140